

locale

Réalmont

## Centre Tarn : le nouveau bureau élu



Les conseils municipaux des 11 communes de Centre Tarn ont été élus le 15 mars et les maires fin mai ou début juin. Les 36 délégués étaient convoqués le 6 juin, à 9 h 30, pour élire le bureau de la communauté de communes. L'élection s'est déroulée dans la salle polyvalente. Les délégués ont pris place autour d'un grand carré de tables, respectant ainsi la distanciation.

Seul candidat, le président sortant Jean-Luc Cantaloube, maire de Terre-de-Bancalié, a été réélu. Six vice-présidents ont été élus. Du premier au sixième, dans l'ordre : Isabelle Calmet, maire d'Orban ; Henri Viaules, maire de Réalmont ; Jean-Paul Chamayou, maire de Montredon-Labessonnié ; Sylvie Bascoul, adjointe au maire de Lombers ; Serge Bourrel, maire de Laboutarié ; Pierre Calvignac, adjoint au maire de Terre-de-Bancalié. Les délégués aux divers organismes ont été également élus.

Avant de lever la séance, le président a remercié élus et personnel qui ont assuré les services au public durant le confinement.

Jean Record

## RÉOUVERTURE DE LA MÉDIATHÈQUE

À partir d'aujourd'hui, les lecteurs peuvent à nouveau profiter de la médiathèque en libre accès, aux heures habituelles d'ouverture. L'accès est réglementé. Le nombre de visiteurs autorisé à entrer est limité à 5 personnes en simultanément. Le port du masque est obligatoire, ainsi que l'utilisation du gel hydroalcoolique avant d'entrer dans la médiathèque. Les postes informatiques sont à nouveau mis à disposition, le temps d'occupation est limité à une heure, afin de permettre la désinfection du matériel et du mobilier entre chaque usager. Le « Biblio service » est maintenu. La médiathèque de Lombers reste fermée au public jusqu'à nouvel ordre. Toutefois les navettes sont maintenues entre les trois médiathèques pour accéder à l'intégralité du fonds de la médiathèque de Lombers, à la demande. Le point lecture de Laboutarié reste également fermé pour le moment. Renseignements au 05 31 81 96 03.

Lomers

# Généralions Mouvement

Suite à la crise sanitaire, le club Lomers Généralions Mouvement a annulé toutes les réunions, repas, activités, rassemblements, voyages et sorties. Le bureau de LGM et sa présidente Chantal ne peuvent confirmer quand toutes ces animations pourront reprendre et dans quelles conditions. Les adhérents seront tenus informés en temps utile des dates ultérieures de reprise. En attendant, patience et courage de manière à nous retrouver tous en bonne santé.

Nicolas Laurier